
平成26年度第欄回「雷森競輪経営企画重点会」一会譲概要

日時：平成26年11月20日（木）10：30～

場所：青森市役所　第1庁舎「3階・福利厚生圭」

出席者

福士隆三委員長、加川幸男委員、佐藤直義委員、中村浩委員

［以上4名］

（敬称略）

事務局

財　務　部　長　仁藤　司史

財務部理事　舘田　一・・弥

競輪事業所長　内山　儀彦

競輪事業所副所長　小山　和紀

競輪事業所主査　浪速　和則

次　第

競輪事業所主査　坂本　亮

競輪事業所主事　工藤　剛

競輪事業所主事　須々田　和大

［以上8名］

1．開　会

2．副委員長の選任

3．案　件

（1）平成26年度青森競輪の開催結果【本場開催】

（2）その他

4．閉　会

資　料

・資料1平成26年度青森競輪の開催結果【本場開催】

・資料2　平成26年度青森競輪車券売上高及び入場者数【本場開催】

・その他資料1平成25年度本場入場者数一覧表

・その他資料2　広域送迎バス利用者数一覧

・その他資料3　青森競輪場の取組

副委員長の選任

1．9月16日に出町一州副委員長がご逝去されたことを報告。

2．委員互選より加川幸男委員を副委員長に選出。



案　件

～事務局より資料に沿って説明、その後の質疑応答及び主な意見は以下のとおり～

1．資料1、2にて、「平成26年度青森競輪の開催結果【本場開催】」について説明。

・内容：開催日数、入場者・利用者数、1人あたりの購買単価、車券売上総額

＜質疑応答＞

○なし

2．その他資料1、2、3にて、「その他」について説明。

・内容：平成25年度本場入場者数一覧表、広域送迎バス利用者数一覧、青森競輪場の取組

＜質疑応答＞

○委員

広域送迎バスついて、利用状況に応じて運行を見直してもいいのではないのか。

●事務局

広域送迎バスついては．．包括委託の中で行っている事業であるので、その中で委託会社

が判断し業務を行っている。

＜フリートーキングでの主な意見＞

○委員

売上が前年度比で1069増、一方で入場者数は減少しているが、これをどう評価している

のか。

●事務局

入場者数に関しては、撫観客で行うミッドナイト競輪開催増加に伴う通常開催の日数減

や、インターネット等での車券購入者の増加が影響していると思われる。

○委員

フアンが競輪場で1日楽しく遊べる環境を整えてほしい。

（文責　競輪事業所）


